
 

Participants : Cora, Florence, Gynette, les élèves éco-délégués 

 

Secrétaires de la séance : Ihsan  

 

- William et Graydyn sont allés dans la classe de Sandrine pour une présentation sur le 
recyclage. 

 

- Valérie continuera le travail sur les abris à bourdons, une présentation d’information 
par une spécialiste aura lieu fin juin. 

 

- Les chemins interprétatifs ont été commencés avec du matériel recyclé. Merci à 
Gynette et Florence pour leur implication dans le projet. Nous cherchons des 
classes volontaires pour travailler sur ce projet.Tous les élèves doivent apporter une 
roche peinte avec leurs initiales. Merci de penser à d’autres idées pour la décoration 
des chemins (sculptures en bois, épouvantails) 

 

- Les nouvelles poubelles ont été installées dans la cour de l’école.Penser à recycler ! 

- Les sondanges sur les 3 thèmes ont été menés par les eco-représentants le 
vendredi 24 mai. 

- Le 7 Juin une présentation sur ‘’Sustainable Development Goals’’ sera faite par des 
volontaires de Acciona pour les classes de CP1 à CM1. 



Suggestions :  

 

- Faire des affichages plus parlants dans les toilettes des enfants afin de bien jeter les 
déchets dans la poubelle et d’utiliser un seul papier pour l’essuyage des mains. 

 

- Refaire le jardin de l’entrée de l’école pour qu’il soit plus joli et avec plus de plantes. 
Chercher une solution gratuite via la mairie ou un organisme écologique / jardinier. 
Nous cherchons des classesvolontaires pour travailler avec Gynette sur ce projet. 

 

Prochaine réunion 

 

La mardi 18 juin à 12h30 dans le Labo de sciences.  


